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R E U N IO N  B A R R ED A  Y  E L  C O N S E JE R O  D E S A N ID A D  R E C IB IE R O N  A  LO S D IR EC T IV O S  D E L  G R U P O  S A N IT A R IO  REC O LETA S

Lamata ahonda con el grupo 
Recoletas futuros convenios

Barreda y Lamata recibieron ayer a los directivos del grupo sanitario Recoletas, en Fuensalida.

El titular de Sanidad 
urge a Villalobos a que 
convoque la ponencia 
técnica sobre las 
transferencias
C.Jiménez
TOLEDO

El consejero de Sanidad, Feman
do Lamata, envió ayer una carta 
a la ministra de Sanidad, Celia Vi
llalobos, urgiéndole a que convo
que lo antes posible la ponencia 
técnica para poder discutir los te
mas que quedan pendientes para 
cerrar el acuerdo sobre las trans
ferencias.

Lamata hacía estas declaracio
nes tras el encuentro que mantu
vo con el director general de CVC 
Capital Partners España, Javier 
de Jaime y el director general del 
grupo Recoletas, Víctor Madera, 
que fueron recibidos por elvice- 
presidente del Gobierno regional, 
José María Barreda. En la misma 
trataron los posibles conciertos a 
establecer una vez que Castilla- 
La Mancha tenga las transferen
cias sanitarias.

En relación a estas el conseje
ro expresaba su preocupación 
porque ya han transcurrido cin
cuenta días desde la última con
vocatoria del Ministerio de Sani
dad y sólo quedan otros tantos dí
as.

“Queda la mitad del tiempo 
que teníamos disponible, puesto 
que el Gobierno de España no ha

estado en disposición de reunir
se” .

En esta reunión ambas partes 
hablado de forma genérica sobre 
las relaciones que mantendrán 
en el futuro y la posibilidad de po
ner en marcha nuevos proyectos 
una vez que el Gobierno regional

asuma la gestión de las compe
tencias sanitarias.

El consejero de Sanidad, Fer
nando Lamata, destacó la impor
tancia del grupo Recoletas, “ de 
gran enclave en Castilla- La Man
cha. El objetivo- indicaba Lama
ta- es que los hospitales del Insa

lud en Castilla- La Mancha ten
gan nueas tecnologías importan
tes que no tienen ahora.

Lamata destacó la tecnología 
de vanguardia que tiene este gru
po sanitario, que cuenta con 
equipos que en la actualidád no 
disponen los hospitales públicos.

C O N S E JE R O

'A  la vanguardia 
en tecnología 
sanitaria en la 
región'
CJIménez
TOLEDO

El consejero de Sanidad de 
Castilla- La Mancha, Fernan
do Lamata, destacó la im
plantación del grupo Recole
tas en la región, en las provin
cias de Albacete, Toledo y 
Ciudad Real, así como en 
otras comunidades autóno
mas como Extremadura, Ma
drid y Cataluña.

Aunque en esta reunión el 
titular de Sanidad no concretó 
proyectos concretos con los 
responsables de este grupo, sí 
diseñaron- según Lamata- es
trategias a medio plazo por lo 
que mantendrán relaciones 
permanentes de discusión pa
ra sacar el máximo provecho 
a la inversión que han llevado 
a cabo.

En dicha reunión analiza
ron distintas áreas de diag
nostico, cardiología o explora
ción. El consejero resaltó que 
por parte de la Consejería se 
seguirá colaborando en suce
sivos conciertos una vez que 
Castilla- La Mancha reciba las 
transferencias sanitarias.

Recoletas es uno de los 
grupos privados con mayor 
implantación en el ámbito sa
nitario en Castilla- La Mancha

Los responsables de este 
grupo llegaban a las doce de 
la mañana al Palacio de 
Fuensalida donde eran recibi
dos por el vicepresidente del 
Gobierno de Castilla- La Man
cha, José María Barreda, y a 
quien le acompaña el titular 
de Sanidad de la región, Fer
nando Lamata. Una reunión 
que se prolongaba por espa
cio de casi una hora.

N U EV A S  P R O P U E S T A S ,CAM POS ES P ER A  L A  R ES PU ES TA  F A V O R A B LE  D E A G U S T IN  C O N D E

E l  C E S  v a l o r a  p o s i t i v a m e n t e  l a  i n i c i a t i v a  

l e g i s l a t i v a  p o p u l a r  d e l  s i n d i c a t o  U G T

Esther de Andrés
TOLEDO

El presidente del Consejo Econó
mico y Social (CES), Justo Zam- 
brana, anunció que informará en 
el próximo Pleno de la institución 
la iniciativa legislativa popular de 
UGT que pretende modificar el 
Estatuto de los Trabajadores, con 
el objetivo de alcanzar mayor es
tabilidad en el empleo y el des
censo de la siniestralidad laboral.

El secretario regional de UGT 
en Castilla-La Mancha, Fernando 
Campos, presentó ayer a Zam- 
brana esta iniciativa legislativa 
popular para la que pretenden 
recoger 45.000 firmas de apoyo 
en toda la región antes del 31 de 
diciembre.

Justo Zambrana aseguró que 
“el Consejo Económico y Social es 
un lugar de encuentro de organi
zaciones empresariales y sindica

les y yo voy a darle traslado de 
esta iniciativa legislativa popu
lar” .

Campos estimó ayer que en 
sólo dos o tres días de campaña, 
el sindicato ha recogido unas
2.000 firmas en Castilla-La Man
cha. En total, UGT espera presen
tar 900.000 firmas a finales de 
diciembre, un 10 por ciento de 
personas ajenas al sindicato.

Además de la adhesión del 
presidente del CES, en el día de 
ayer Femando Campos consiguió 
la firma del presidente de las 
Cortes de Castilla-La Mancha, 
Antonio Marco, así como de todos 
los miembros del grupo parla
mentario socialista, e incluso del 
presidente de Fecmes.

Asimismo, el secretario regio
nal de UGT, esperaba ayer al 
apoyo y la firma del presidente 
del Partido Popular de Castilla-La

Mancha, Agustín Conde, a quien 
también le presentó ayer la ini
ciativa. Por el momento, explicó 
Campos, el presidente del PP de 
Castilla-La Mancha no se pro
nunció, pero el dirigente sindical 
aseguró que “pensamos que 
Agustín Conde dará una respues
ta positiva a la iniciativa porque 
en el Debate sobre el Estado de 
la Región, él insistió en la necesi
dad de fomentar la seguridad en 
el trabajo” .

Fernando Campos tiene pre
visto presentar hoy la iniciativa 
legislativa popular a rector de la 
Universidad de Castilla-La Man
cha, Luis Arroyo, mientras que el 
viernes se la presentará al dele
gado del Gobierno en Castilla-La 
Mancha, Juan Ignacio Zoido.

Las principales propuestas de 
esta iniciativa legislativa popular 
tienen que ver con la modifica

VICENTE MACHUCA

Fernando Campos (derecha) presentó la iniciativa a Justo Zambrana.

ción del Estatuto de los Trabaja
dores para conseguir una base 
normativa que reduzca la tempo
ralidad, que según Campos, al
canza el 90 por ciento de los con
tratos. Por otra parte, se fomen
tará la contratación indefinida 
eliminando la “ concatenación de

contratos, que sobre todo se pro
duce en sectores como el de la 
Construcción” . También se pres
tará especial atención a la reduc
ción de la siniestralidad laboral 
intentando que las empresas se 
responsabilicen en mayor medi
da y  cumplan la normativa.
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